

Liechtensteinische AHV-IV-FAK

Stabsübergabe bei der Liechtensteinischen Invalidenversicherung

VADUZ Eines der bedeutendsten Sozialwerke in Liechtenstein ist die Invalidenversicherung. Diese deckt, wie die AHV auch, die erste Säule (Basis-Deckung) ab. Die Invalidenversicherung hat einen Rentenbestand von ca. 2100 Bezüglern im In- und Ausland. Diese Rentenentscheide werden von einem erfahrenen Team von 14 Mitarbeitern getroffen. Das Geschäft der Invalidenversicherung ist in den letzten Jahren stetig anspruchsvoller geworden. So gibt es neue Krankheitsbilder und vermehrt auch Einsprachen zu den getroffenen Rentenentscheidungen. Die Mitarbeiter der Invalidenversicherung sind sich der Tragweite ihrer Entscheidungen bewusst; sie klären die Sachverhalte gründlich ab. Verantwortlich für die unabhängigen und faktenbezogenen Entschei-

dungen ist der Leiter der Abteilung Invalidenversicherung. Rainer Kindle, Leiter der Abteilung Invalidenversicherung, wird sich Ende August 2023 in den wohlverdienten Ruhestand begeben. Seine Karriere begann er im Jahr 1999 als Teamleiter. Aufgrund seiner Leistungen und seines guten Gespürs im Umgang mit der Kundschaft, den Partnern und seinen Mitarbeitern wurde ihm im Jahr 2014 die Abteilungsleitung übertragen. Er verstand es, die verschiedenen Interessenlagen aller Beteiligten gut abzuwägen und die richtigen Entscheidungen zu treffen. Unter seiner Führung hat sich die Abteilung Invalidenversicherung erfolgreich zu einem Dienstleistungszentrum entwickelt. Rainer Kindle hat wegweisende Entwicklungen für die Zukunft



Rainer Kindle und Thomas Hasler. (Fotos: ZVG)

eingeleitet und umgesetzt. Nach 24 Jahren verdienstvollem Einsatz für die Invalidenversicherung wird er

sich nun in den Ruhestand begeben und sich neuen Aufgaben zuwenden. Die Liechtensteinischen AHV-IV-

FAK-Anstalten freuen sich, mit Thomas Hasler einen kompetenten Nachfolger für die Leitung der Abteilung Invalidenversicherung gefunden zu haben. Herr Hasler ist seit 2015 Geschäftsführer des Liechtensteinischen Krankenkassenverbandes und Mitglied der erweiterten Geschäftsleitung als Verhandlungsleiter bei der tarifsuisse ag. Zudem verfügt er über einen Abschluss in Betriebsökonomie sowie einen Abschluss zum eidg. Sozialversicherungsfachmann. Aktuell durchläuft er eine Weiterbildung zum Bachelor of Law. Herr Hasler tritt seine neue Funktion im Sommer 2023 an. Mit der Stabsübergabe wird der Generationenwechsel der erweiterten Geschäftsleitung der AHV-IV-FAK eingeleitet und das ganze Unternehmen fit für die Zukunft gemacht. (pr)